
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

à transmettre au plus tard 1 semaine après la réunion 

COMMISSION Féminine 

Date : 27/01/25 Heure : 19H00 Lieu : District de l’Orne et visio conférence 

Animateur : Hervé MATYNIAK - Elisa MONIN 

Secrétaire de séance : Hervé MATYNIAK 

Participants : 

Membres de la commission et du district : Damien LAUNAY - Christelle MOREL – Rodrigue 
JOUIN (visio) – Matthieu DUPUIS (visio) - Dominique MONGIAT (visio) –Vanessa PILLARD - 
Françoise BISSON – Frédéric ORTIZ – Clément LOUDJANI 
 
Clubs présents en visio conférence : US Alençon – FC La selle la forge – US Mortagne – FC 
Argentan – FC Pays Aiglon – AS Berd’huis 
 
Excusé : Mélinda FOULON 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 
Adoption du PV du 19 Novembre 2024. 
 

Conclusions : RAS 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 

Présentation des attentes de cette réunion annuelle avec participation des clubs. 
Les points évoqués sont les suivants : 
 
Championnat seniors à 11F : 
Points positifs :  

- nombre de matchs 
- arbitrage officiel 
- Championnat local et équilibré 

Points négatifs : 
- Décalage des âges, cohésion entre les plus jeunes et les adultes 
- Pillage des licenciées par les clubs ayant des obligations 

 
Championnat seniors à 8F : 
Points positifs : 

- Championnat en 2 parties 
Points négatifs : 

- Championnat à 2 vitesses (compétition, loisir, vétéran) 
- Décalage des âges, cohésion entre les plus jeunes et les adultes 

Points à améliorer : 
 



Coupe de l’Orne seniors à 8F : Pas de remarque de la part des clubs 
 
Catégories U18F : Pas de remarque de la part des clubs 
 
Championnat U15F (en commun avec les masculins à 7) : 
Points positifs : 

-  
Points négatifs : 

- Disparité de niveau 
- compliqué contre les garçons surtout avec des débutantes 
- Beaucoup d’équipes féminines sont engagées en championnat U13 garçons ce qui 

réduit le nombre d’équipes et qui empêche de faire un championnat 100% féminin 
Points à améliorer : 

- Passer cette catégorie en U16F 
 
Championnat U13F : 
Points positifs : 

- La mixité favorise le développement. Il n’y a pas trop de différence entre les U11 
garçons 

- La mixité permet de réduire les km 
Points négatifs : 

- Beaucoup d’équipes féminines sont engagées en championnat U11 garçons ce qui 
réduit le nombre d’équipes 

- Si création d’un championnat U13F cela va engendrer une augmentation du nombre 
de km 

Points à améliorer : 
- Faire une journée ensemble 

 
Ecole de foot (des U7 aux U11) : Pas de retour des clubs 
 
 
Point futsal (intervention Damien) : 
Clubs qualifiés pour la finale  

- U1F : US Athis, OC Briouze, US Alencon, FC Argentan (dimanche matin à Sées) 
- U16F : US Athis, FC Flers, US Alencon, FC Argentan (dimanche matin à Sées) 
- U18F : FC Argentan, FC Ségrie fontaine, FC Pays aiglon (dimanche après-midi à Sées) 
- Seniors : FC haut du perche, Jeunesse Fertoise, US Athis, FC Flers (dimanche après-

midi à Sées) 
 
Développement du football féminin : 
Points négatifs : 

- Impact des jeux olympiques favorable aux autres disciplines 
- Manque d’encadrement lié à la disparition des bénévoles 

 
Comment accompagner les clubs à se développer sur la pratique féminines et ou renforcer 
les effectifs en développant sur plusieurs catégories. ? 

- La selle la forge évoque la difficulté à faire venir des petites et à constituer des 
équipes jeunes 

- US Mortagne : Encourager les regroupements par catégories par les clubs de 
proximité (un club = responsable d’une catégorie) 

- FC Argentan : Remettre en œuvre les journées (mini tournoi) de pré rentrée ou en fin 
de saison 

 

Conclusions : Merci aux clubs participants 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   



POINT 3 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Elisa 

Discussion : 

Prochaines actions techniques : 

- Prochains centres de perfectionnement le 15/02/25 – 12/04/25 

- Festival U13F Pitch : 05/04/25 

- Action les pitchounelles le 17/05/25 

 

Conclusions : 
Rappel Les prochaines actions doivent se focaliser sur la pratique des petites afin de les 

fidéliser ainsi que sur l’encadrement 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Contacter les clubs U13F pour le festival Pitch pour connaitre 
leur participation à cette journée (faire google form) 

Elisa Janvier 2025 

POINT 5 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous 

Discussion : 

Tour de table 
 
FC Argentan : Demande si le club est inscrit en coupe interdistrict ➔ Hervé contacte le 
district de la manche pour avoir la liste des clubs de l’Orne inscrits 
 
Catégorie U15F demande si possibilité de faire la 2nde phase en U16F ➔ Elisa étudie la 
faisabilité en foot à 7 
 
Catégorie U13F demande la possibilité de faire une journée ➔ Elisa étudie la possibilité 
 
 

Conclusions : Fin de la réunion à 21H00 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Date prochaine commission : 
- Mardi 08 Avril 2025  

Hervé - Elisa 08/04/25 

 


